
Protokoll der Mitgliederversammlung
Förderverein der Fachscha� Mathematik und Informatik an der Philipps-Universität Marburg

Seminarraum 04C01, MZG, Marburg

17. November 2019, 16:15 Uhr

Anwesende ordentliche Mitglieder: [editiert]

Anwesende Fördermitglieder: [editiert]

1 Begrüßung der Anwesenden

Jonas Höchst begrüßt die anwesenden Personen.

2 Bestellung eines Protokollanten

Sven Heuer wird als Protokollant bestellt.

3 Festsetzung der Tagesordnung

Neun von 18 ordentlichen Mitglieder sind anwesend. Patrick Lampe stellt damit die Beschlussfähigkeit fest. Inklusive
des Vorstandes sind zehn stimmberechtigte Mitglieder anwesend.
Patrick Lampe stellt die Tagesordnung vor. Diese wird einstimmig angenommen.

4 Annahme der Änderungen zum Protokoll der letzten
Mitgliederversammlung

Sven Heuer beantragt eine Korrektur der Raumnummer von 04C04 zu 04C01. Der Antrag wird einstimmig angenom-
men (10 Ja : 0 Nein : 0 Enthaltungen). Die Korrektheit des nun korrigierten Protokolls wird einstimmig festgestellt
(10:0:0).

5 Bericht und Entlastung des Vorstandes

Patrick Lampe und Anna Isenberg stellen die Arbeit des Vorstandes seit der letzten Mitgliederversammlung vor
[editiert]. Auf Nachfrage wird betont, dass für die angedachte Sommerveranstaltung noch zu klären ist, ob es ei-
ne Zusammenarbeit mit dem AStA geben soll. Auch mit dem Fachbereich müssen dann einige Gespräche geführt
werden. Es wird über die Notwendigkeit einer eigenen Stelle für die Ö�entlichkeitsarbeit (insbesondere auf der
Homepage) diskutiert, dieser Punkt wird beim Tagesordnungspunkt 7 weiter aufgegri�en. Es gibt die Möglichkeit,
beim METRO Markt Linden einzukaufen.

Jonas Höchst stellt den Jahresabschluss vor [editiert]. Der hohe Barbetrag in der Kasse bei Jonas Höchst wurde
inzwischen reduziert. Die EC-Karte soll in Zukunft an Fachschaftsmitglieder*innen ausgeliehen werden können.
Die Mitgliedsbeiträge für das Geschäftsjahr 2018/19 wurden nicht eingezogen. Patrick Lampe beantragt, diese aus-
zusetzen. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt (10:0:0).

Sven Heuer stellt den Kassenprüfbericht vor [editiert].
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Auf Basis der vorgestellten Berichte beantragt Sven Heuer die Entlastung des Vorstandes. Dem Antrag wird ein-
stimmig zugestimmt (10:0:0).

Anna Isenberg beantragt, den Tagesordnungspunkt 7 vorzuziehen. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt
(10:0:0).

6 Anträge: Ö�nung der Vereinsarbeit zur aktiven Zusammenarbeit mit dem
Fachbereich

Dieser Punkt wurde verschoben.

7 Wahl des Vorstandes sowie der Kassenprüfer

Zur Wahl zum Vorstand stellen sich: Patrick Lampe, Jonas Höchst, Dominik Ehrke.
Ergebnis der Wahl: 9 Stimmen für Patrick Lampe, 10 Stimmen für Jonas Höchst, 9 Stimmen für Dominik Ehrke.
Patrick Lampe, Jonas Höchst und Dominik Ehrke sind in den Vorstand gewählt. Jonas Höchst wird einstimmig als
Finanzvorstand berufen (10:0:0).

Für den erweiterten Vorstand stellen sich zur Wahl: Sven Heuer (Vereinskultur und Ö�entlichkeitsarbeit), Anna
Isenberg (Alumniarbeit).
Ergebnis der Wahl: 9 Stimmen für Sven Heuer, 10 Stimmen für Anna Isenberg.
Der erweiterte Vorstand besteht damit aus Sven Heuer und Anna Isenberg.

Zur Wahl der Kassenprüfer stellen sich: Sven Heuer, Tuha Rizwan, Katharina Kaltenbach.
Ergebnis der Wahl: 10 Stimmen für Sven Heuer, 10 Stimmen für Tuha Rizwan, 10 Stimmen für Katharina Kaltenbach.
Alle drei Kassenprüfer sind damit gewählt.

8 Anträge: Ö�nung der Vereinsarbeit zur aktiven Zusammenarbeit mit dem
Fachbereich

Jonas Höchst zieht den Antrag zurück, wünscht sich aber eine ino�zielle Diskussion über das Thema.

9 Sonstiges

Sven Heuer wünscht sich in Zukunft eine Diskussion über den Ablauf der Planungen von OE-Wochenenden.
Die Versammlung endet um 17:52 Uhr.

Für die Richtigkeit des Protokolls:

(Protokollant) (Versammlungsleiter)

2


	Begrüßung der Anwesenden
	Bestellung eines Protokollanten
	Festsetzung der Tagesordnung
	Annahme der Änderungen zum Protokoll der letzten Mitgliederversammlung
	Bericht und Entlastung des Vorstandes
	Anträge: Öffnung der Vereinsarbeit zur aktiven Zusammenarbeit mit dem Fachbereich
	Wahl des Vorstandes sowie der Kassenprüfer
	Anträge: Öffnung der Vereinsarbeit zur aktiven Zusammenarbeit mit dem Fachbereich
	Sonstiges

